
Siracusa.  Fondi  infanzia  e
anziani  non  autosufficienti,
Sorbello:  "Comune  ancora  in
ritardo"
“Triste constatare che tra gli enti che hanno ottenuto i fondi
che rientrano nell’ambito del programma nazionale Servizi di
cura alla Prima Infanzia e agli Anziani non autosufficienti
non  figuri  ancora  il  Comune  di  Siracusa”.  Il  consigliere
comunale di “Articolo 4”, Salvo Sorbello torna sull’argomento
sollevato nei giorni scorsi dal deputato regionale, Vincenzo
Vinciullo  e  dai  consiglieri  comunali  del  “Ncd”,  Salvo
Castagnino  e  Fabio  Alota.  “Sono  stati  commessi  errori  e
leggerezze-  sostiene  Sorbello-  e  per  dimostrarlo  basta
ripercorrere i vari passaggi che in questi mesi hanno visto la
nostra amministrazione comunale quanto meno “distratta”.

Siracusa. Nuove licenze taxi,
Ventura  (Fearta):  "Ma
l'abusivismo è dilagante"
“Positivo il rilascio di nuove licenze e autorizzazioni per
taxi e mezzi a noleggio con conducente, ma l’abusivismo è
dilagante e rischia di causare serie difficoltà economiche a
padri  di  famiglia  che  lavorano  onestamente”.  Chiara  la
posizione  espressa  dalla  “Fearta”,  la  federazione  aretusea
taxi,  aderente  a  Confesercenti.  “Ha  ragione  l’assessore
Silvana Gambuzza quando parla della necessità di offrire un
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servizio sempre migliore- commenta il presidente provinciale
di  Fearta,  Salvatore  Ventura-  ma  l’abusivismo  continua  a
rappresentare  una  serie  minaccia  e  non  riguarda  solo  chi
svolge  l’attività  di  tassista  senza  licenza,  ma  anche  la
gestione privata da parte di molti alberghi del servizio taxi
e navetta al di fuori di ogni regola”: Ventura non esclude una
“ribellione da parte dei rappresentanti della categoria”. La
federazione  chiede,  pertanto,  un  intervento  tempestivo  da
parte del Comune.

Siracusa. Calafatari, vietato
passarci sotto in barca. Ma
non mancano i "furbetti"
Calafatari chiuso al traffico, veicolare e pedonale. Ma se non
è più possibile passare sopra il ponte, lo stesso vale anche
per il sotto. Un’apposita ordinanza della Guardia Costiera di
Siracusa vieta, infatti, alle imbarcazioni di transitare al di
sotto  della  strutture  definita  pericolante  dai  tecnici
comunali.  Ma qualcuno continua ad ignorare il pericolo. Sono
state diverse, nelle ultime ore, le segnalazioni di barche con
turisti a bordo viste passare sotto il ponte, come d’abitudine
per il periplo dell’isolotto. Prudenza, oltre che divieto,
consiglierebbe di evitare il rischio. Il crollo di calcinacci
o altri pezzi della struttura non è remoto e non a caso nelle
prime ore del mattino hanno fatto la loro comparsa i cartelli
segnalatori che evidenziano il divieto, anche per le barche.
Chi dovesse continuare a passare con la propria imbarcazione
sotto il ponte dei Calafatari rischia una pesante multa, fino
ad un massimo di mille euro.
(foto: il Calafatari prima della chiusura)
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Siracusa. Ordigno bellico nel
porto  Piccolo:  vietata  ogni
attività in mare nel raggio
di 50 metri
Un ordigno bellico è stato rinvenuto all’interno del porto
piccolo  di  Siracusa.  Quello  che  pare  essere  un  residuato
dell’ultimo conflitto mondiale è stato segnalato nei pressi
del canale d’ingresso della Lega Navale. La Capitaneria di
Porto ha subito disposto il divieto di navigazione, pesca e
balneazione in un raggio di 50 metri dal punto in cui è stato
individuato l’ordigno. Una ordinanza cautelare che individua
in 50 metri la distanza di sicurezza per procedere, con gli
artificieri  dello  Sdai  di  Augusta,  al  recupero  del  corpo
potenzialmente ancora esplodente. Sarà poi fatto brillare al
largo.

Siracusa.  "Via  libera"  alle
somme  per  gli  ex  Pirelli.
"Ok"  anche  all'assunzione
degli ex Sai 8 da parte dei
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Comuni
“Via libera” agli emendamenti con cui il parlamento siciliano
sblocca le somme per i lavoratori ex Pirelli in servizio al
Comune di Siracusa. La proposta partiva dal deputato regionale
Vincenzo Vinciullo, nell’ambito della nuova Finanziaria della
Regione. “Si” anche a 750 mila euro per Augusta e Portopalo,
rispettivamente  mezzo  milione  e  250  mila  euro,  per
fronteggiare  l’emergenza  sbarchi.  Tra  gli  emendamenti  che
hanno ottenuto l’”ok” dell’aula figura, inoltre, quello che
consentirà  ai  Comuni  di  utilizzare  per  la  gestione  del
servizio idrico integrato i lavoratori della fallita Sai 8.
Gli  ex  Pirelli  commentano  con  soddisfazione  l’approvazione
dell’emendamento che li riguarda e, in una nota, ringraziano
Vinciullo  per  averlo  proposto.  Dure,  invece,  le  loro
dichiarazioni  nei  confronti  di  altri  deputati,  anche
siracusani, che non avrebbero, secondo i dipendenti, tutelato
gli interessi dei lavoratori.

Siracusa.  Commissione
Urbanistica a rilento. Foti:
"Manca  il  supporto  degli
uffici"
“Il lavoro della commissione Urbanistica e Lavori pubblici
ostacolato da una serie di coincidenze, imprevisti e casualità
che lasciano pensare ad una precisa strategia o indifferenza
degli  uffici  preposti”.  Protesta  il  consigliere  comunale
Alfredo Foti, presidente della commissione, che spiega come
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questa sia “una fase delicata per la città, alle prese con
condizioni infrastrutturali di impianti sportivi pessime, il
ponte dei Calafatari interdetto al traffico, i problemi del
viadotto di Targia, il Teatro Comunale bel lungi dall’essere
riaperto”.  Il  consigliere  ricorda  le  “opere  pubbliche  che
necessitano  di  un  monitoraggio  costante  da  parte  degli
organismi competenti, proprio come la prima commissione e che,
in alcuni casi, rischiano la perdita di finanziamento” . La
commissione  Urbanistica  dovrebbe  pronunciarsi  sulle  linee
direttive del nuovo piano regolatore, di alcune varianti in
materia di edilizia sovvenzionata e agevolata, del regolamento
per  la  concessione  in  diritto  di  superficie  delle  aree
acquisite al patrimonio indisponibile del Comune. Argomenti su
cui l’organismo starebbe accumulando ritardi, che secondo Foti
sarebbero  proprio  legati  alla  difficoltà  di  ottenere  il
necessario supporto degli uffici. Il presidente dell’organismo
consiliare  lo  dice  a  chiare  lettere  quando  spiega  di  non
essere “messo nelle condizioni di operare al meglio”.Alla base
ci sarebbero “le ripetute dimissioni dei dipendenti comunali
destinati  a  svolgere  la  mansione  di  segretari  per  gli
adempimenti del regolamento per le commissioni consiliari e
permanenti di studio, che compulsati dal lavoro d’ufficio sono
– aggiunge Foti- impossibilitati a svolgere con adeguatezza e
costanza  il  compito  demandato  loro”.  L’intervento,  per  il
consigliere, andrebbe organizzato a monte, con “la nomina di
personale idoneo e individuando, nella pianta organica, un
dipendente di adeguata qualifica, che possa assicurare una
costante assistenza all’organismo politico”

Siracusa. Prezzi al consumo,
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i dati di luglio
Pubblicata  la  consueta  relazione  mensile  sui  prezzi  al
consumo, monitorati dalla specifica commissione del Comune,
presieduta dall’assessore Antonio Grasso. Nel mese di luglio,
secondo i dati raccolti, l’indice tendenziale generale dei
prezzi al consumo in città si è fermato allo 0,0 per cento
rispetto  al  mese  precedente.  In  aumento,  invece,  l’indice
tendenziale generale, 1, 2 per cento rispetto allo stesso mese
dell’anno precedente. Entrando nel dettaglio, le divisioni di
spesa  che  registrano  un  aumento  del  tasso  congiunturale
rispetto a giugno sono : servizi ricettivi e di ristorazione,
con lo 0, 4 per cento;  ricreazione,spettacoli e cultura (0,2), trasporti
(1,7)  bevande  alcoliche  e  tabacchi  (0,1).  Variazione  pari  a  zero,  invece,

nell’abbigliamento e calzature, servizi sanitari e spese per la salute, comunicazioni,

istruzione,  altri  beni  e  servizi.  Tasso  congiunturale  negativo  rispetto  al  mese

precedente,  infine,  per  i  prodotti  alimentari  e  le  bevande  analcoliche  (-1,0),

abitazione, acqua, elettricità e combustibili ( -0,2), mobili, articoli e servizi per

la casa, (-0,1)

Siracusa. Parte con una festa
la  decima  edizione  di
"Strepitus Silentii"
Per festeggiare i suoi primi dieci anni, “Strepitus Silentii …
le notti delle catacombe” si è regalato una festa-evento nel
cortile dell’arcivescovado di Siracusa che apre  l’edizione
2014 delle visite teatralizzate notturne alla catacomba di San
Giovanni a Siracusa.
Centinaia  di  persone  hanno  assistito  alla  performance  dei
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protagonisti di Strepitus,  accompagnati eccezionalmente dalle
incursioni musicali di Alfio Antico e con il sottofondo dei
 Cantunovu.
Il progetto della società Kairòs, promosso dall’Ufficio per la
Pastorale del Turismo dell’Arcidiocesi  di Siracusa e dalla
Custodia della Catacomba di San Giovanni, dalla Pontificia
Commissione di  Archeologia Sacra e dall’Istituto Superiore di
Scienze  Religiose  “San  Metodio”  e  con  il  patrocinio   del
Comune  di  Siracusa  e  dell’Assessorato  regionale
all’agricoltura,  quest’anno  avrà  anche  una
appendice  eccezionale  con  tre  serate  a  settembre  alla
catacomba  di  San  Callisto  a  Roma.
“Strepitus Silentii … le notti delle catacombe” vuole essere
un modo per riscoprire il valore di  quell’archivio cristiano,
le catacombe, che vuole parlare a gran voce, anche se in un
fragoroso silenzio. Ieri sera “Strepitus” per la prima volta è
uscito  dalle  caverne  della  catacomba  per  presentarsi
all’aperto in una veste nuova. Le voci narranti hanno condotto
lo spettatore in un viaggio virtuale dentro le
catacomba  grazie  anche  alle  immagini  proiettate  sul  maxi
schermo. Sul palco si sono alternati  Lorenzo Maria Faletti,
Marinella Scognamiglio, Doriana La Fauci, e Caterina Pogliese.
Il pubblico presente ha applaudito sottolineando le parole
degli attori, le sonorità dei Cantunovu e facendosi trascinare
da Alfio Antico, artista internazionale.  Una vera festa, alla
presenza dell’arcivescovo  mons. Salvatore Pappalardo.
Da stasera, al via “Strepitus Silentii” per tutto il mese di
agosto, nei fine settimana, per due visite  guidate a sera,
nella tradizionale cornice della catacomba di San Giovanni.
Anche  in  questa  decima  edizione  di  Strepitus  Silentii  il
ricavato  dei  biglietti  venduti  sarà  devoluto  per  fini
caritativi: quest’anno ad un progetto dedicato agli immigrati
che a migliaia sbarcano da  mesi sulle coste siciliane e
soprattutto ai tanti minori non accompagnati.



Siracusa.  Caccia  nottetempo
ad un mezzo pesante rubato:
lo intercettano e recuperano
agenti delle Volanti
Segnalato il furto di un mezzo pesante, gli agenti di polizia
hanno subito dato vita a diversi posti di controllo. Sono così
riusciti a rintracciare il veicolo rubato e dopo un breve
inseguimento lo recuperavano. Il ladro, infatti, ha preferito
darsi alla fuga a piedi nelle campagne. Il mezzo pesante è
stato riconsegnato al proprietario.

Siracusa.  Consiglio  Comunale
in raccoglimento poi l'ok al
conto  consuntivo.  Garozzo:
"no rischio default"
Un minuto di silenzio per ricordare Nino Consiglio e Luigi
Assenza. Si è aperta così la seduta del Consiglio Comunale di
Siracusa nel corso della quale è stato poi approvato il conto
consuntivo 2013. Approvati anche due debiti fuori bilancio: il
primo,  per  un  ammontare  di  958.041  euro,  fa  riferimento
all’espropriazione di terreni per la costruzione di alloggi di
edilizia  economica  popolare  in  contrada  Pizzuta  e  per  la

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-caccia-nottetempo-ad-un-mezzo-pesante-rubato-lo-intercettano-e-recuperano-agenti-delle-volanti/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-caccia-nottetempo-ad-un-mezzo-pesante-rubato-lo-intercettano-e-recuperano-agenti-delle-volanti/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-caccia-nottetempo-ad-un-mezzo-pesante-rubato-lo-intercettano-e-recuperano-agenti-delle-volanti/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-caccia-nottetempo-ad-un-mezzo-pesante-rubato-lo-intercettano-e-recuperano-agenti-delle-volanti/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-consiglio-comunale-in-raccoglimento-poi-lok-al-conto-consuntivo-garozzo-no-rischio-default/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-consiglio-comunale-in-raccoglimento-poi-lok-al-conto-consuntivo-garozzo-no-rischio-default/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-consiglio-comunale-in-raccoglimento-poi-lok-al-conto-consuntivo-garozzo-no-rischio-default/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-consiglio-comunale-in-raccoglimento-poi-lok-al-conto-consuntivo-garozzo-no-rischio-default/


realizzazione della via Asbesta e del completamento della via
Oznam;  il  secondo,  per  un  ammontare  di  3.146  euro,  fa
riferimento al pagamento delle spese per la consulenza tecnica
d’ufficio nella stessa causa di esproprio.
Il Consiglio ha poi affrontato il punto riguardante il conto
consuntivo  2013.  Ad  illustrarlo  l’assessore  al  Bilancio,
Gianluca Scrofani.
Sull’argomento è intervenuto il consigliere Massimo Milazzo,
lamentando i ritardi nella produzione dell’atto. Milazzo ha
poi parlato dei problemi che incombono sul bilancio dell’Ente
legati al minore gettito tributario registrato, ai crediti non
esigibili, ai debiti fuori bilancio,e ai diversi contenziosi
in atto: “una cifra enorme che porterà il Comune al dissesto”.
Un rischio default contenuto secondo il sindaco, Giancarlo
Garozzo. “Dalla cancellazione di 15 milioni di crediti non
esigibili,  cosa  che  finora  nessuna  Amministrazione  aveva
fatto, alla previsione di una voce specifica per i debiti
fuori bilancio, ci siamo mossi appunto per eliminare questo
pericolo”, ha precisato. Il consuntivo approvato a luglio,
poi, “è una novità rispetto a quanto avveniva in passato” ha
spiegato sempre Garozzo.  Quanto al bilancio di previsione
“non c’è alcun ritardo, lo Stato ha dato la proroga al 30
settembre perché si è reso conto che i continui interventi
normativi  di  modifica  in  materia  tributaria  hanno  creato
diversi problemi agli Enti locali in tutto il Paese”.
Il conto consuntivo è stato approvato all’unanimità con la
sola eccezione del consigliere Milazzo.


